

Influencer se grabó cruzando a pie el Puente Ferroviario

El joven, con otra persona temerariamente realizaron una grabación para mostrar el Puente, sin embargo, y a pesar de que repiten varias veces lo peligroso que es, lo subieron a las redes.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.d

Nicolás Araya, influencer penquista, se grabó en redes sociales cruzando a pie junto a otro joven por el Puente Ferroviario de Concepción. Situación que se viralizó rápidamente en las redes sociales debido a la arriesgada maniobra.

El hombre, quien puso en el video que "la exploración fue realizada con fines documentales. No promuevo ni incentivo la imitación de esta acción, ya que puede ser peligrosa e ilegal". Aprovechó la instancia para promocionar una marca de ropa. Asimismo, en medio del registro recibieron gritos de que se bajaran, sin hacer caso.

El hecho recibió decenas de comentarios de repudio sumados a otros de apoyo, por lo que en otro video indicó que "les quiero dar las gracias a todos, de verdad, me han dejado un montón de mensajes mostrándome su apoyo, mostrándome su cariño, son una comunidad genial, de verdad, estoy encantado por las personas que son". "Comentarles res-



EL INFLUENCER SE AUTODENOMINA COMO "TRASEUR", UNA PERSONA QUE PRACTICA EL PARKOUR.

2 **418**

sujetos cruzaron por el Puente Ferroviario a pie para grabar contenido para redes.

comentarios tiene le registro en Instagram. Algunos aplauden y otros critican.

pecto a esto mismo, que yo estoy bien, estoy bien. En realidad, los comentarios negativos, si bien te

generan algo, no me afectan, porque al final yo hago las cosas por pasión, hago las cosas por

amor, y esto lo hago desde mucho antes de hacer videos en Internet. Entonces, tú, algo que haces por pasión, te da igual lo que te digan", aseguró. "Además, la gente que descarga su ira en cosas como ésta, es eso mismo, descargar su ira, descargar su enojo con lo primero que ven, ellos cargan cosas de otras partes y lo desatan en Internet, que es la única parte donde pueden dar su opinión", agregó.

"Y aparte, los medios que les mueven la atención de donde de verdad debería estar, que es la situación política del país, y le dan color siendo amarillistas con temas como éste. Por eso, de verdad, valoro muchísimo su apoyo, y les mando un abrazo, siempre adelante, nunca para atrás", cerró.

RECHAZO
 Patricio Fierro, seremi de Transportes, indicó que

"primero, condenar aquellos hechos que en definitiva ponen en riesgo la integridad física de las personas, nos parece que es un hecho que es bastante irresponsable".

"Lo segundo, ese espacio hoy día está bajo la cautela de EFE, y en definitiva EFE ha dispuesto también guardias y vigilantes que están a cargo de ese espacio", añadió.

"En este intertanto en que la nueva estructura del Puente Ferroviario comienza sus funciones, por lo tanto no nos parece un hecho que podamos de alguna manera saludar, al contrario, es un hecho que pone en riesgo la vida y la integridad de una persona", afirmó.

Por su parte, Eduardo Pacheco, delegado presidencial, sostuvo que "de producirse una emergencia en ese lugar, le puede costar la vida a una persona o bien generar una situación altamente riesgosa también para los equipos de emergencia que deben actuar en ese espacio. Por lo tanto, lo primero es condenar esta situación: decir que es inaceptable. Además, lo conversaré con el gerente de EFE, Nelson Hernández, para que el trabajo de seguridad en el sector se refuerce y se redoble", dijo.

Por último, desde EFE informaron que "la ley prohíbe la circulación peatonal por cualquier vía férrea, lo que incluye los puentes con ese destino. Quien lo haga no solo infringe la ley, sino que además pone en riesgo su vida". "No hay like o viralización alguna que sea más importante que la vida de una persona. EFE Sur hace el llamado a no exponerse", indicaron desde la empresa. ☺

Guía Compraventa y Servicios ★

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES. STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56995431750